





NV MPHG/SRECI_OACNUDH-115-17

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra, saluda atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y tiene el honor de transmitir a la atención del Comité para los Derechos de las Personas con Discapacidad, las contribuciones del Estado de Honduras relativas al proyecto de Observación General No. 5 sobre el derecho de las personas con discapacidad a la vida independiente y a ser incluidas en la comunidad.

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la oportunidad para expresar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, las muestras de su distinguida consideración.

Ginebra, 30 de junio de 2017

PMANEN

Honorable Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos Ginebra